



↑川添健町長から、お祝い状と記念品が贈呈されました

肥田さん 100 歳の誕生日 長生きしていくやんない

8月23日、長島町養護老人ホーム長生園で、100歳を迎える肥田初恵さんの誕生会がありました。

肥田さんは、大正2年8月25日生まれで獅子島（片側）出身。金色の頭巾とちゃんちゃんこに身を包んだ肥田さんが車いすに乗って現れると、入所者や職員から大きな拍手で迎えられました。

この日は、親族の肥田勇人さん、朋美さん夫婦と、息子の湧希君（1歳）もお祝いに駆け付け、誕生日の歌のあと、ケーキに灯されたろうそくの火を4人で吹き消しました。

勇人さんは「ばあちゃんを見習い、これからも家族みんなで頑張っていきたい。ばあちゃんにも長生きしてほしい」と話しました。

8月31日現在、町内の100歳を超える高齢者は、肥田さんを含め10人となりました。

まちの話題

2

第8回自治公民館対抗ソフトボール大会 初 優勝の福ノ浦、川床中チーム

第8回自治公民館対抗ソフトボール大会が8月19日から29日の期間中、川床コミュニティ運動場と城川内運動場の2会場で開催されました。

28集落からAランクに14チーム、Bランクに18チームが参加。29日の決勝戦では、A、B2つのランクともに隣り合う集落同士での決戦となりました。

Aランクでは、チャンスで確実に得点を重ねた福ノ浦チームが初の栄冠を手にし、Bランクでも川床中チームが初優勝を飾りました。

大会結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 福ノ浦 [準優勝] 浦底A

Bランク [優勝] 川床中 [準優勝] 川床上A



↑初優勝の福ノ浦チームのメンバー

↓豊漁を祈り、稚魚を放流する関係者ら



水産の日で供養感謝祭と慰霊祭 海の恵みと安全を祈願

「水産の日」の8月23日、薄井漁港で魚類供養感謝祭、海難没故者慰霊祭があり、東町漁業協同組合組合員など水産関係者、約60人が参列しました。

関係者が献花などを行い、発願寺導師による読経にあわせ焼香しました。その後、豊漁祈願祭もあり、海上散華や魚類放流も行われました。

長元組合長は「水産資源の管理と環境整備は我々の使命である」とあいさつし、川添健町長は「没故者の冥福を祈るとともに、漁業関係者の、ますますの発展とご多幸を祈る」と述べました。